

Con la presencia del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución cubana; el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el presidente del Consejo de Estado y de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, **inició este 25 de mayo la Segunda Sesión Extraordinaria de la Asamblea Nacional del Poder Popular, en su X Legislatura, en el Palacio de las Convenciones de La Habana.**

En sus palabras de apertura, **Lazo recordó el pensamiento del Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz** y su ejemplo para la continuidad de la Revolución, y la máxima martiana de trabajar con todos y para el bien de todos.

Recordó que **el Consejo de Estado acordó el 8 de mayo convocar a esta segunda sesión extraordinaria de la ANPP para tratar los asuntos que se incluyen en la agenda de hoy**, “para ganar tiempo” y teniendo en cuenta las expectativas de la población sobre los temas que se debatirán este jueves, como la situación de la economía y la nueva Ley de Comunicación Social.

Se refirió a la intervención del presidente Miguel Díaz-Canel en la tarde de este miércoles en la que abordó temas medulares del país, la situación económica, la persistencia de la política hostil de bloqueo.

Luego de dos días de preparación, los diputados cubanos recibirán una actualización sobre **la situación de la economía en el país, debatirán para su aprobación [la Ley de Comunicación](#), quedarán constituidas las comisiones permanentes de trabajo y conocerán del programa legislativo del presente mandato, entre otros temas.** (Tomado de Cubadebate)